



LA TRANSFERENCIA PODRÍA INCLUIR LA AMPLIACIÓN A PLAZA Y A ALAGÓN

La DGA quiere cerrar el traspaso de las cercanías antes de mayo

REDACCIÓN
redaccion.zaragoza@que.es

El consejero aragonés de Obras Públicas, Urbanismo y Transporte, Alfonso Vicente, quiere cerrar con el Ministerio de Fomento antes de las elecciones autonómicas de mayo la negociación del traspaso a la Comunidad de las cercanías. En esa transferencia se

podrían incluir trenes hasta la Plataforma Logística de Zaragoza y hasta Alagón, si bien hay que analizar si el coste es asumible para la Comunidad, ya que el déficit actualmente es "importante" porque este transporte se usa poco, según indicó Vicente antes de la asamblea anual del Consorcio de Transportes de Zaragoza.

PRESUPUESTO

1,5 millones de euros

El Consorcio de Transportes de Zaragoza tendrá un presupuesto de 1,5 millones de euros, que permitirá mantener los servicios actuales y poner en marcha el transbordo gratis a la línea de bus a Plaza y al aeropuerto.